



CERTIFICARON A 30 ESTUDIANTES.

Centro de idiomas de la UA certificó a alumnos de San Felipe

El Centro de Idiomas de la Universidad de Antofagasta (CIUA) junto a la fundación Cruzando el Pacífico, desarrollaron un programa de enseñanza que benefició a más de 30 alumnas de educación secundaria.

La iniciativa se implementó en el liceo Corina Urbina de la comuna de San Felipe en la Región de Valparaíso, donde un grupo de estudiantes de cuarto año medio (principalmente), a cargo de la docente Hilda Castro, aprendieron esta lengua a través de una plataforma online con el apoyo de cuatro profesores virtuales encargados de reforzar el vocabulario, la pronunciación y gramática.

Además, incluyó la sección Culture Corner, relacionado a la enseñanza de terminologías anglosajonas, modismos, asociaciones y usos.

“La iniciativa con la alianza fundación Cruzando el Pacífico surge porque es una corporación sin fines de lucro que busca fomentar el idioma inglés y otros idiomas como el chino, además del intercambio entre Chile y otros países, y está considerado que el programa funcione en varios colegios municipales, certificando a los estudiantes en diferentes niveles”, dijo la directora del Centro de Idiomas de la UA, Denise Cid.

Cada nivel de estudio consta de 30 clases más la evaluación, diseñadas con los tres momentos del aprendizaje: inicio, desarrollo y cierre, y en esta primera etapa, los estudiantes fueron certificados por el CIUA en nivel A-1, y próximamente muchos de los alumnos continuarán capacitándose en los módulos A-2 y B-1. 🌟

UA